

Raoul Christophe BIA explique son départ de Vision 4 : Un choix de dignité et de respect.

Raoul Christophe BIA, le désormais l'ex journaliste et grand reporter de Vision 4, a révélé les raisons de son départ de la chaîne camerounaise. Il affirme avoir préféré quitter avant d'être humilié, connaissant les méthodes de Vision 4. C'est sur les antennes de la NCI, la chaîne ivoirienne, qu'il a exprimé sa décision. Après avoir appris son licenciement imminent, Raoul Christophe BIA a pris les devants en quittant le média de Jean Pierre Amougou Belinga, évitant ainsi d'être confronté à une humiliation publique de la part de son employeur.